

## Compte rendu de la visite du GRAND PORT MARITIME DE DEGRAD

2<sup>ème</sup> session 2016      Effectif : 20 élèves



Les élèves de la 3<sup>ème</sup> prépa des collèges : Justin Catayée, Auxence Contout, Kapel et la Canopée ainsi que les élèves de l'ULIS du Lycée Max Joséphine sont allés visiter le grand port maritime le mardi 12 avril.

Ceci est la finalité d'un projet pédagogique monté par Monsieur MALINGOIX et Madame BRAVO sur la découverte d'un secteur d'activité en pleine évolution.

Les élèves ont effectué plusieurs séances au CDI chaque mardi de 14h à 15h durant le mois de mars et avril sur les thèmes suivants :

- Présentation du Grand Port Maritime via le site internet.
- La découverte des différents métiers.
- Les différentes infrastructures du port.



Le site internet du Grand Port Maritime qui présente beaucoup de documents exploitables pour les élèves ainsi que la vidéo de présentation étaient les principaux supports utilisés par le CDI.

La visite a duré 1h15mn et s'est effectuée uniquement en bus. Les élèves ont pu découvrir les différentes infrastructures (quais) et équipements que présente le grand port maritime.



Enfin, les élèves ont échangé avec les responsables de la visite car ils avaient préparé des questions très diverses pour la visite : condition de travail, les différents intervenants...

Les élèves ont apprécié cette rencontre ; cela leur a permis de découvrir un secteur d'activité que beaucoup d'élèves ne connaissaient pas, avec des possibilités d'emplois à l'avenir.

En effet il est prévu de construire prochainement un nouveau quai afin d'accueillir des bateaux de plaisances et à plus long terme un centre de vie avec des restaurants et boutiques.

<http://www.portdeguyane.fr/>

Pierre MALINGOIX et Nicole BRAVO